



CARTA VIRTUAL № 244- SEPTIEMBRE 13 2014

VICISITUDES

Podría resumirse con este título la charla dictada en la Academia de Historia de Santander por el P. Jorge Enrique Salcedo Martínez el pasado martes 9 de Septiembre, en la cual hizo un recuento de una época de nuestra Historia patria, cuando la Compañía de Jesús sufrió el impacto de la intolerancia de la clase política de turno representada en los presidentes José Hilario López y Tomás Cipriano de Mosquera. Fue una exposición crítica, bien fundamentada que nos ilustró ampliamente sobre este tema.

LITERATURA.

También es bueno de vez en cuando mezclarle a otras observaciones y por eso aprovechamos el discurso que el nobel 2003, de este género, pronunció en la UNAB en la semana de U libro John Maxwell Coetzee cuando dijo: "Este ha sido tristemente el año en que Gabriel García Márquez partió de nuestro mundo. Nos abandonó pero dejó tras de si un mundo tan extraño y sorprendente como el mun-

do que habitamos – tan extraño y sorprendente ,y al mismo tiempo tan real".

AFORTUNADAMENTE

Se esta hallando explicación para todo desde el punto de vista genético y ello nos permitirá consolarnos, cuando un hecho no nos favorezca, al decir que no somos los responsables de haber heredado esos genes pues no los solicitamos ; así quiero interpretar esta noticia titulada: HALLAN EL GEN DE LAS APUESTAS- El Tiempo 17 de Junio de 2014 – que dice. " Un estudio de la Universidad de California, Berkeley, reveló que la genética juega un rol importante en la actitud hacia las apuestas e inversiones . Estos genes afectan el rol de la dopamina, una sustancia liberada en el cerebro vinculada al placer que motiva a las personas a buscar recompensas. El rol de esta sustancia en las interacciones sociales ya era conocido".

